

# LE CARNAVAL DE QUÉBEC

## Qu'est-ce que c'est?

Le Carnaval de Québec est le plus grand carnaval d'hiver du monde. C'est l'un des trois plus célèbres festivals du monde suivant de près les carnivals de Rio et de la Nouvelle-Orléans.

## Où et quand a lieu le Carnaval de Québec?

Ce festival annuel dure dix-sept jours à partir de la fin janvier jusqu'à la mi-février juste avant la période du carême. Il a lieu à Québec, la capitale mondiale de la neige, dans la province de Québec au Canada. Québec, ville historique, est la seule ville fortifiée en Amérique du Nord.

## L'histoire du Carnaval de Québec :

Les premiers habitants de la Nouvelle-France avaient pris l'habitude de se réunir chaque année pour une période de festivités juste avant le carême. Ces festivités réchauffent les coeurs des premiers colons pendant les longs hivers rigoureux de la Nouvelle-France.

Le premier grand carnaval d'hiver de Québec a été lancé en 1894. Ces festivités annuelles ont été interrompues par les deux grandes guerres mondiales et la crise économique de 1929. Le carnaval d'hiver de Québec a été relancé en 1954 par un groupe de gens d'affaires. La première édition officielle du Carnaval de Québec a eu lieu en 1955, l'année marquant la première apparition de Bonhomme Carnaval.

Aujourd'hui, le Carnaval de Québec est un événement touristique et culturel ayant un impact économique considérable sur la population de la ville et de la province.

## Les activités du Carnaval :

Plusieurs activités traditionnelles qui ont lieu chaque année comprennent :

- International de sculpture sur neige
- Courses en traîneaux à chiens
- Courses en canot
- Défilés de nuit
- Soirées dansantes et bals
- Courses de tacots
- Symposium de peinture du carnaval
- Feux d'artifice
- Bain de neige

Voici le spectacle d'ouverture du carnaval aux portes du Vieux-Québec.

Pour plus de renseignements, voir le site web :  
[www.carnaval.qc.ca](http://www.carnaval.qc.ca)



# THE QUEBEC WINTER CARNIVAL

**What is it?** The Quebec Winter Carnival is the largest winter carnival in the world. It is one of the world's three greatest Mardi Gras celebrations along with Rio de Janeiro and New Orleans.

**Where and when does it take place?** The Carnival is celebrated each year for seventeen days in late January and early February just before Lent. It takes place in Quebec City, snow capital of the world, in the province of Quebec, Canada. Quebec, a city rich in history, is the only walled city in North America.

**History of the carnival:** The early "habitants" of New France formed a tradition of getting together for a period of revelry each year just before Lent. The festivities lifted the spirits of the settlers during the long, difficult winters.

The first large carnival in Quebec took place in 1894. These yearly celebrations were interrupted by two world wars and the economic crisis of 1929. The carnival was revived in 1954 by a group of the city's business owners. The first official edition of the Quebec Winter Carnival took place in 1955, the year Bonhomme made his first appearance.

The Quebec Winter Carnival is now a major cultural and tourist event for the population of the city and the province with an important economic impact as well.

## Special events:

Many traditional activities take place each year including:

- International snow sculpture competition
- Canoe races
- Dance parties and balls
- Painting symposium
- Snow bath
- Dog sled races
- Night parades
- Soapbox derby
- Fireworks displays

Pictured here are the opening ceremonies at the gates of the old city.

For more information, visit the web site:  
[www.carnaval.qc.ca](http://www.carnaval.qc.ca)

